



Supérate e INFOTEP invertirán 500 millones de pesos en capacitación a 80 mil personas #Supérate



El programa gubernamental Supérate y el Instituto Nacional de Formación Técnico Profesional (INFOTEP) presentaron el programa de “Fortalecimiento de las Capacidades de los y las beneficiarias de Supérate”, en el cual serán invertidos 500 millones de pesos para capacitación de 80 mil dominicanas y dominicanos. Los cursos y talleres de formación serán en oficios técnicos básicos, habilitación, complementación y técnicos medios.

El presupuesto, indicaron Gloria Reyes, directora general de Supérate, y Rafael Santos Badía, director general del INFOTEP, será aportado en partes iguales por ambas instituciones.

Serán impartidas 4,444 capacitaciones a nivel nacional y abarcarán las áreas de mecánica, computación, ciberseguridad, análisis de datos, enfermería, farmacia, administración de negocios, ventas, albañilería, mecánica, desabolladura y pintura, electricidad, programación y diseño de videojuegos. El programa de “Fortalecimiento de las Capacidades de los y las beneficiarias de Supérate”, es la puesta en marcha del convenio entre ambas instituciones y suscrito por sus titulares.

La alianza entre Supérate y el INFOTEP es un paso fundamental hacia un país más inclusivo y justo que responde a la necesidad de transformar la asistencia social en oportunidades reales de progreso.



Adolescentes del “Club de Chicas” en Barahona se integran a Feria de Vinculación de Supérate #ClubdeChicasSupérate



Con el objetivo de motivar la preparación y capacitación de las adolescentes, el programa Supérate realizó en Barahona una “Feria de Vinculación”, en la que 157 jóvenes fueron integradas a las estrategia de formación y laboral; la actividad fue realizada en colaboración con el Instituto de Formación Técnico Profesional (INFOTEP).

Durante la actividad, que es organizada por la Unidad de Niñez y Adolescencia de la Dirección de Género y Cuidado de Supérate, Gloria Reyes, directora general, exhortó a las asistentes a atreverse a explorar opciones formativas fuera de lo convencional, “opciones formativas que no sean las mismas que la

sociedad nos ha impuesto a las mujeres desde siempre, esto permitirá ampliar sus oportunidades de desarrollo y la diversificación profesional en Barahona”.

Dijo, además, que la feria, en la que también participan padres y tutores, es una oportunidad que brinda el gobierno de Luis Abinader para que las adolescentes tengan acceso a una variada oferta de cursos gratuitos en áreas de alta demanda, abriendo nuevas oportunidades para su desarrollo profesional y personal.

Estos espacios educativos y de recreación comunitaria cuentan con el respaldo del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) y la Agencia de Cooperación Internacional de Corea (KOICA), y forman parte del proyecto “Cambiando las normas sociales para la prevención de la violencia y las uniones tempranas”.

La bienvenida a las chicas, padres y tutores estuvo a cargo de Luis Beltré, director de Formación Profesional de INFOTEP, y las palabras motivacionales del Oficial Coordinador Internacional para Uniones Tempranas de UNICEF, Francisco Sequeira.

Migración, Supérate y UNICEF plantean crear programa de asistencia a dominicanos repatriados #ConveniosSupérate



La Dirección General de Migración, el programa social Supérate y el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) se plantean crear y poner en marcha un plan de asistencia y acogida que le permita a connacionales exiliados de otras naciones, especialmente desde Estados Unidos la reinserción laboral.



Durante una reunión, los titulares de las entidades, el vicealmirante Luis Rafael Lee Ballester, ARD, de la DGM; Gloria Reyes, de Supérate, y Carlos Carrera, representante de UNICEF en República Dominicana, conversaron sobre la creación y ejecución de un programa que ofrecerá asistencia social, apoyo psicológico, atención para consecución de documentos de identidad y todo tipo de orientación que les facilite incorporarse de forma digna a la sociedad.

“Haremos todo lo necesario para brindar apoyo al individuo, pero también para la reubicación de las familias, a núcleos familiares que puedan llegar, aunque hasta el momento en el país no hemos tenido ningún caso parecido”, manifestaron.

Fomento cooperativo #FondoeriaVinculaciónSupérate



La unidad de Fomento Cooperativo de Supérate impulsó, junto al Instituto Dominicano de Cooperativismo (Idecoop), la creación y desarrollo de cooperativas a grupos, asociaciones y participantes vinculados al proyecto de Agricultura Familiar, que desarrolla el programa de protección social.

Representantes de ambas instituciones públicas impartieron charlas de asesoría y seguimiento a las productoras agropecuarias a nivel nacional, para la formalización de cooperativas.



Supérate impulsa el empleo en Boca Chica #EmpleoSúperate

La unidad de Empleabilidad del programa de protección social Supérate realizó en Boca Chica, junto a la empresa DM Delmar, una feria de empleo en la que se cubrieron varias vacantes, tales como contratistas eléctricos, técnicos de electricidad, supervisores, operadores, ayudantes de camión y verificadores.

La feria de empleo de Supérate forman parte de la estrategia de incorporación de las y los beneficiarios de la protección social que ofrece la institución, al mercado de trabajo para que tengan un empleo digno y de calidad, que les garantice su salida de la pobreza. La unidad de Empleabilidad es una dependencia de la Dirección de Superación Económica de Supérate; tiene como objetivo elevar el empoderamiento económico de

los participantes de Supérate mediante el desarrollo de capacidades y competencias alineadas a la demanda del mercado y su vinculación.



CSGS e industria y Comercio coordinan plan a favor de los beneficiarios de Supérate #CSGSSúperate

Las directoras de Superación Económica, Miriam Batista, y Elila Valdez del Centro de Superación Gastronómica Supérate (CSGS) sostuvieron un encuentro con el director de Apoyo y Servicios a las Mipymes del Ministerio de Industria y Comercio, Elmer González, con la finalidad de conocer las instalaciones y funcionamiento, y además, coordinar acciones entre ambas instituciones, en beneficio de los y las beneficiarias de los programas Supérate.

El Centro de Superación Gastronómica Supérate (CSGS) es un proyecto creado para la consolidación de las capacidades técnicas culinarias, que busca incrementar la inclusión laboral de las dominicanas y dominicanos en situación de vulnerabilidad, a través de capacitaciones en gastronomía y hotelería, con la finalidad de satisfacer la creciente demanda de los sectores de servicios, turístico, entre otros.

